

Auftanz auf der Alm 2014

Geschrieben von: Josef Perlinger

Sonntag, den 01. Juni 2014 um 18:00 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 01. Juni 2014 um 17:55 Uhr

Am 1. Juni 2014 veranstaltete der Gauverband der Flachgauer Heimatvereine einen Volkstanznachmittag auf der Alm. Von 11- 16h spielte die Irrsberg Musi auf der Gruberalm - Mayerlehenhütte in Hintersee zum Tanz auf. Danke an Barbara Krimpelstätter für die Tanzleitung und Lisi und Werner Matieschek für den spitzen Schweinsbraten :-)



[Hier](#) gibts die restlichen Fotos.